

## Rauschende Ballnacht

nfang Dezember 2010 fand mit dem Porsche Fahrer Ball in Berlin ein aufregendes Jahr seinen gebührenden Abschluss. Mit 230 Gästen feierten wir gemeinsam mit dem PC Brandenburger Tor und den PZ Berlin und Berlin-Potsdam im Interconti Berlin eine wunderschöne Ballnacht. Musikalisch führte uns wie in den vergangenen Jahren Markus Nowak durch die Nacht, in der kräftig das Tanzbein geschwungen wurde. Die Begeisterung unserer Teilnehmer im Alter von 15 bis 85 Jahren hielt bis in die frühen Morgenstunden an. An dieser Stelle gilt den beiden Berliner PZ nochmals ein großes Dankeschön für das Sponsoring des Jugendtisches.

Ein weiterer Höhepunkt des Abends waren die Siegerehrungen der beiden Clubs. Insbesondere wir vom PC Berlin konnten auf eins der erfolgreichsten Jahre in unserem 58-jährigen Bestehen zurückblicken. So kamen 2010 aus unseren Reihen der Clubsportmeister der Porsche Alpen Pokal Serie, Ralf Holighaus, der dreifache GT-Sport-Challenge Meister (Cupfahrzeuge) und somit erneuter Österreicher Staatsmeister, Christian Voigtländer, der zweifache Vizemeister des Porsche Sports Cup und somit auch Rundstreckenmeister des ADAC Berlin-Brandenburg und Clubmeister des PCB, Matthias Jeserich. Darüber hinaus errangen unsere Mitglieder diverse Klassen- und Rennsiege in den verschiedensten Veranstaltungen, sodass wir an diesem Abend bei der Ehrung unserer Aktiven eine Vielzahl an Preisen zu vergeben hatten. Ein großer Dank an Michaela Stille von Wilhelm Sportehrenpreise für ihre kreativen Pokale, die alle aus gebrauchten Porsche Teilen bestehen und jedes Mal ein Hingucker sind.

Aber nicht nur sportlich war es für uns ein erfolgreiches Jahr. So haben wir 2010 zehn neue aktive Mitglieder gewinnen können und über Suchfahrten und Grillabende den gemütlichen Teil des Clublebens gepflegt. Außerdem ist unser Ehrenpräsident Hans Tanneberger 91 Jahre alt geworden. Wir danken allen Organisatoren, Helfern und Aktiven für eine tolle Saison 2010.

Für 2011 haben wir wieder eine Vielzahl an Aktivitäten geplant und werden den fahrerischen Auftakt am 26.03.2011 mit einem Fahrsicherheitstraining im Michelin Driving Center in Groß Dölln machen. Dort werden auch unsere ersten Wertungsläufe zur Clubmeisterschaft 2011 stattfinden, zu denen wir ebenso Teilnehmer, die nicht aus den Reihen des PCB stammen, herzlich einladen. Alle Termine und weitere Informationen gibt es unter www.porsche-club-berlin.de.

Michael Wolski







